

**LOCAL | Sin subcategoría**

## **La UED Jesús Nazareno amplía sus dependencias por medio de una subvención tramitada por el GDR Subbética**

**La actuación ha supuesto una inversión total de 126.000 euros de los que 63.230 han sido aportados por el ejecutivo andaluz.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 4 de diciembre de 2023 - 17:54



El delegado de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural, Francisco Acosta, ha visitado en Priego la ampliación de la Unidad de Estancia Diurna Jesús Nazareno, actuación que se ha llevado a cabo con fondos Leader tramitados por el GDR de la Subbética.

Junto al alcalde, Juan Ramón Valdivia, el presidente y vicepresidente del GDR, Aurelio Fernández y David Ruiz respectivamente, y varios miembros del equipo de gobierno del Consistorio prieguense, Acosta tuvo la ocasión de conocer de primera mano la comentada

ampliación, que ha contado con una ayuda de 63.429,21 euros, para una inversión que supera los 126.000 euros.

Una actuación que, en palabras del delegado, “es un ejemplo clarísimo de lo que se pretende hacer con los GDR y con los Planes de Desarrollo Rural que ejecuta la Junta de Andalucía con fondos europeos”, añadiendo que en este caso concreto, “no solamente subvencionamos una inversión de una empresa de Priego, sino que también es una empresa que mejora los servicios que tienen los ciudadanos en Priego”.

Gracias a esta ayuda, “la Unidad de Día ampliará su capacidad para 26 usuarios más, a parte de las 40 que ya venían disfrutando del servicio, aumentando por tanto la calidad de los servicios que tienen los ciudadanos a través de los GDR, ayudando a la creación de empleo con 3 empleos más y mejorando también los servicios con un vehículo adaptado con rampa”, añadía el delegado.

Igualmente, Acosta ponía de relieve, “la encomiable e imprescindible labor que los Grupos de Desarrollo Rural hacen en las zonas rurales de toda Andalucía”, incidiendo en este sentido en el trabajo del GDR de la Subbética, agradeciendo a su gerente y junta directiva, “el gran trabajo que vienen haciendo durante este marco de estos últimos cinco años, siendo uno de los grupos más destacados a nivel de financiación y ayudas que llegan al tejido empresarial, con partidas muy importantes”.

Por su parte, el alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia, destacaba que con esta actuación, “se ha generado

empleo y generar crecimiento empresarial, es el principal objetivo del GDR de la Subbética”.

Una iniciativa que como ponía de relieve el presidente del GDR, “también supone la creación de 3 puestos de trabajo para mujeres mayores de 40 años a jornada completa”, siguiendo los objetivos fijados en la Estrategia de Desarrollo Local, que según Fernández, “no solo apoyan la mejora de servicios en las poblaciones rurales de la Subbética cordobesa, sino que contribuyen a la creación de empleo asociado a la empresa y, en este caso, especialmente, ofrece nuevas posibilidades de conciliación familiar y laboral a las personas que tengan a su cargo algún familiar con dependencia”.

La empresa nacida en el 2001, cuya actividad se centra en el cuidado de personas mayores, puso en marcha una residencia de día con 40 plazas, que incluyen, entre sus servicios, terapia ocupacional, fisioterapia, cuidados de enfermería y atención en desayuno, almuerzo y merienda para sus usuarios.

El incremento de la demanda de servicios asistenciales hizo necesaria una ampliación que permitiera una mejora, manteniendo también la calidad del servicio. La inversión subvencionada ha consistido en la construcción de un edificio anexo al existente para la ampliación de 26 nuevas plazas, la adquisición de mobiliario, equipos de rehabilitación y la adaptación accesible de una furgoneta.

Con esta inversión, se ha ejecutado una obra de 114 m<sup>2</sup> útiles con sala de estar, tres cuartos de baño adaptados para minusválidos, una sala especializada, un almacén y un distribuidor. La inversión ha permitido igualmente adquirir aparatos de rehabilitación como happy legs, tens, una escalera con rampa para trabajar con personas con hemiplejía, autopasivo o equipo de ultrasonido. Por último, se ha adquirido un vehículo de nueve plazas adaptado para sillas de ruedas.